

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unseren Herzen zurückgelassen hat.

Wiesendangen, 25. Juli 2023

## Todesanzeige

Wir nehmen Abschied von

# **Rahel Bachmann**

28. Januar 1996 - 25. Juli 2023

Rahel hat ihre gesundheitlichen Einschränkungen mit grosser Geduld und Tapferkeit ertragen. Sie lebte neun Jahre bei uns in der Stiftung Steinegg und war ein allseits geschätzter Teil der Steinegg-Familie. Ihr Strahlen, ihre ruhige und positive Art waren einzigartig. Wir alle haben sie in unser Herz geschlossen.

Rahel hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden sie sehr vermissen.

Stiftung Steinegg  
Bewohnende und Mitarbeitende in den Tagesangeboten  
Mitarbeitende  
Geschäftsleitung und Stiftungsrat

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 4. August 2023, 14 Uhr, in der reformierten Kirche Embrach statt.